

la sainte Famille : Jésus, Marie, Joseph, et pèsent respectivement, la première 1100 livres, la seconde 800, et la troisième 600. Outre l'affluence de fidèles venus des paroisses environnantes de l'île d'Orléans, un bateau de Québec, le *Persia*, amena de 500 à 600 personnes à cette belle fête paroissiale dont la célébration fut favorisée par un temps vraiment idéal.

— La première retraite du clergé s'est ouverte dimanche soir, le 31 juillet. C'est le Révérend Père T. Lord, S. J., qui prêche aux deux retraites pastorales du diocèse. A raison de l'affluence des fidèles aux confessionnaux pour gagner, durant cette semaine, les indulgences de la Portioncule et du premier vendredi, cette première retraite, contrairement à l'usage, n'a pas attiré le plus grand nombre des curés.

— Le 28 juillet, a eu lieu chez les sœurs de la Charité une cérémonie de profession perpétuelle, présidée par Monseigneur F.-X. Faguy, P. D., curé de la Basilique.

Les élèves du jour sont :

Mlles Marie-Agnès Croake, de Charlottetown, en religion Sœur Marie-du-Calvaire ; Marie-Emilia Langlois, de Sainte-Flavie, en religion Sœur Sainte-Amélie ; Marie-Ernestine Matte, en religion Sœur Sainte-Marguerite-de Cortone ; Marie-Émélie Corriveau, de N.-D.-de-Buckland, en religion Sœur Saint-Daric ; Marie-Albertine Corriveau, de N.-D.-de Buckland, en religion Sœur Marie-du-Bon-Conseil ; Marie-Anna-Clarida Roy, de Saint-François (Beauce), en religion Sœur Saint-Rosaire ; Marie-Éveline Lambert, de Saint-Joseph (Beauce), en religion Sœur Sainte-Sylvie ; Marie-Joséphine Gagnon, de Sainte-Flavie, en religion Sœur Sainte-Judith ; Marie-Graziella Lapière, de Saint-Jean-Chrysostome, en religion Sœur Saint-Emilien ; Marie-Philomène Giguère, de Saint-Ferréol, en religion Sœur Saint-Magloire ; Marie-Ophélie Lambert, de Saint-Ferdinand, en religion Sœur Saint-Pantaleón, *choristes*.

Le sermon de circonstance a été donné par le Révérend Z. Lambert, curé de Beauceville, oncle paternel d'une des nouvelles professes.

Étaient présents : MM. les abbés J.-S. Chénard, O. Plante, aumôniers de l'Hospice, Z. Lambert, curé de Beauceville, Jos.-A. Poulin, du collège de Lévis.